

Mobilitätsvereinbarung

Die Bethmannschule in Frankfurt am Main (Gastorganisation) und die Deutsche Auslandsberufsschule FEDA Madrid (Entsendeorganisation) vereinbaren ein gemeinsames Mobilitätsprojekt in der Beruflichen Bildung im Rahmen von Erasmus+ (Projekt KA102).

Der erste Teil der Mobilität wird vom 18.11.2019 bis 22.11.2019 in Frankfurt stattfinden. In dieser Zeit werden die Auszubildenden zu Industriekaufleuten, Kaufleuten für Spedition und Logistikdienstleistung und Verkäufer/-innen der FEDA Madrid an der Bethmannschule folgende Lernaktivitäten durchführen:

- tägliche Teilnahme am Berufsschulunterricht
- Gemeinsame Projektarbeit mit Auszubildenden der Gastorganisation zum Thema Vergleich von arbeitsrechtlichen Regelungen in Deutschland und Spanien

Daneben ist geplant, folgende Lernaktivitäten zum Projektthema „Duale Berufsausbildung in Deutschland und Spanien“ in Frankfurt durchzuführen:

- Besuch von Industrie-, Logistik- und Handelsunternehmen mit Fachvorträgen zum Thema duale Ausbildung und zu betriebswirtschaftlichen Geschäftsprozessen, die für das Curriculum aller Ausbildungsberufe relevant sind
- Fachvortrag an der Börse Frankfurt zur Bedeutung des Kapitalmarktes für die Finanzierung von Unternehmen

Die Arbeitssprache wird überwiegend Deutsch, teilweise auch Spanisch sein.

Im zweiten Teil der Mobilität (25.11.2019 bis 29.11.2019) werden die Auszubildenden der Entsendeorganisation berufsbezogene Betriebspraktika in Deutschland absolvieren. Diese Praktika finden in der Regel in den Unternehmenszentralen oder Niederlassungen des jeweils eigenen Ausbildungsunternehmens der Auszubildenden statt und werden von der Entsendeorganisation in Zusammenarbeit mit den Auszubildenden und den Unternehmen koordiniert.

Frankfurt am Main, 19.06.2019

Wolfgang Hafemann
Schulleiter Gastorganisation

Ingo Winter
Koordinator Entsendeorganisation